

Con una emotiva ceremonia, el Colegio Roberto Matta de la Red de Educación Pública de Quillota (REDQ), conmemoró 135 años de trayectoria en la formación de generaciones de estudiantes en Quillota.

Fundado originalmente en 1857 como la Escuela N°2 de Niñas, el actual Colegio Roberto Matta es el establecimiento educacional de niñas más antiguo de Quillota. A lo largo de su historia, ha experimentado diversas transformaciones en su estructura y orientación pedagógica, siendo conocido también como Escuela República Argentina hasta adquirir el nombre actual en honor al destacado pintor chileno.

#### Anuncio Patrocinado



Desde sus inicios, este colegio ha sido un referente de formación para mujeres de la comuna, siendo parte del desarrollo social y cultural de Quillota. En el año 2017, el establecimiento recibió por primera vez estudiantes varones, iniciando así un proceso de transición hacia la educación mixta, con foco en la inclusión y equidad de género.

El crecimiento institucional continuó con la incorporación de la enseñanza media en 2018 y la consolidación de equipos docentes organizados por departamentos desde 2019, fortaleciendo el trabajo interdisciplinario y colaborativo.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

## Un proyecto educativo con sello artístico y ambiental

Desde el año 2012, el Colegio Roberto Matta ha impulsado un Proyecto Educativo Institucional centrado en el desarrollo integral de los estudiantes a través del arte, la cultura y la conciencia medioambiental. Este sello se traduce en un enfoque pedagógico que incorpora las artes visuales, musicales y escénicas en el currículo desde primero básico hasta cuarto medio.

“Para mí el pretexto que son las artes desarrolla al ser humano de manera integral. Entonces, seguir con la convicción, y lo dije, esto es inquebrantable porque aquí en este colegio las ciencias, las artes, los números, el lenguaje, no están divorciados. Aquí se complementan, aquí dialogan, entonces estos 135 años de Colegio Roberto Mata es realmente un hito en Quillota y yo diría en nuestro país. Pretendemos con esto desarrollar de manera humanista y científica a nuestros estudiantes, pero con el pretexto del desarrollo de las artes para transformarlos en ciudadanos de bien, en ciudadanos de primer nivel, en ciudadanos sensibles, pero al mismo tiempo humanistas y científicos.”, destacó el director del colegio, Juan Francisco Lagos Catril, quien asumió la dirección a través de Alta Dirección Pública.

Durante la ceremonia, estudiantes del taller de música interpretaron el himno institucional y otros temas, mientras que alumnas y alumnos de séptimo básico y cuarto medio compartieron una reseña histórica del establecimiento.

Uno de los momentos más emotivos de la ceremonia fue el reconocimiento a la trayectoria de dos destacadas funcionarias del establecimiento. Maricel Guajardo, asistente de la educación con 16 años de servicio, y Karla Sáez, docente con 18 años de compromiso pedagógico, recibieron un cálido homenaje por parte de la comunidad educativa. Su labor, entrega y dedicación diaria han sido fundamentales en el desarrollo del proyecto educativo del colegio y en la formación de múltiples generaciones de estudiantes.

Por su parte, la representante del Centro de Padres y Apoderados, Claudia Morales, destacó el rol inclusivo del colegio en la comunidad, además de resaltar la calidez humana con las que han sido tratadas sus niñas.

“Yo llevo 6 años en el colegio, ya una hija mía salió de cuarto medio, y es grato tener esos talleres prácticamente dentro del colegio, porque te desenvuelven como persona, no siempre como la parte educacional, a lo mejor como persona y poder desenvolverte a la comunidad, o sea, te entrega herramientas para que los niños puedan expresar lo que sienten, en la parte de emociones, porque hay talleres de arte, taller de teatro, danza, y los niños expresan con eso, con su cuerpo o simplemente en un dibujo. Creo que esa es la mejor manera de proyectar a los niños a futuro en diferentes áreas” expresó Morales.

El evento también marcó el inicio de la Semana de las Alianzas, con la presentación de reyes, reinas, príncipes y princesas de cada curso, en un ambiente lleno de alegría y participación.

### **Un legado educativo con proyección**

El Colegio Roberto Matta continúa proyectándose como una alternativa educativa de calidad, con un enfoque innovador que equilibra lo académico y lo socioemocional. Su participación en redes comunales, actividades culturales, iniciativas medioambientales y procesos de mejora continua lo posicionan como un referente a nivel local y regional.

A 135 años de su fundación, el colegio reafirma su compromiso con la educación pública, inclusiva y transformadora, apostando por el desarrollo integral de sus estudiantes como ciudadanos activos, creativos y comprometidos con su entorno.

y tú, ¿qué opinas?